
令和 7 年度 第 1 回笠井小学校運営協議会 会議録 （要点記録） 

 

1  開催日時   令和 7 年 5月 9 日（金） 9 時 00 分から 10 時 30 分まで 

2  開催場所   笠井小学校 2 階 会議室 

3  出席委員   松本 久和、森下 律子、市川 規子、石神 好洋、佐藤 剛、 

髙林 直子、浅野 佑一   

4  欠席委員   川本 博之 

5  オブザーバー 髙林 修(市議会議員)、鈴木 真人（市議会議員）、 

6  学校     伊藤 美香（校長）、髙林 督（教頭）、淺羽 紗枝（教務主任）、 

          氏原 志穂（CS ディレクター） 

7   教育委員会  清水 悠 

8  傍聴者    なし 

9   会議録作成者 CS ディレクター 氏原 志穂  

10  議長の選出  

    司会から会長に意見を求めたところ、浅野委員を推挙する旨の発言があり、全員

異議なくこれを承認した。 

11 協議事項    

（1）笠井小学校運営基本方針について 

（2）いじめ防止のための基本的方針について 

（3）校則、きまりついて 

（4）今年度の行事について 

   

12 会議記録 

   司会の髙林教頭から、委員総数 8人のうち 7 人の出席があり、過半数を超えてい

るため、会議が成立している旨の報告があった。 

     熟議 

  （1）笠井小学校運営基本的方針について 

       議長の指示により、伊藤校長からグランドデザインを使用して学校運営基本

的方針について説明があり、委員からは、以下の発言があった。 

    ・昨年度の課題や、弱い部分について協力していきたい。   （髙林委員） 

    ・近年では、グランドデザインに限らず、学校以外の配布物等でも横文字を使

っている表現が多くなっている。横文字は子供たちにも分かりにくい。カッ

コをつけて意味を書くなど、馴染み深い言葉にしたら良いのではないか。 

                       （石神委員、佐藤委員、浅野委員） 

    ・グランドデザインを保護者や、関係者だけでなく地域に回覧して広く知っ

てもらえたら良い。                      （松本委員） 



    ・運営協議会では、学校運営基本的方針を校長先生から丁寧に説明を受けるの

で分かりやすい、運営協議会で説明していただいたように学校経営基本的方

針をホームページなどで、動画で見られたら子供たち、保護者にも分かりや

すいし、校長先生の熱い思いが伝わると感じた。 

（石神委員、佐藤委員、浅野委員） 

     協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（2）いじめ防止のための基本方針について 

     いじめ対策コーディネーターの担当教諭から笠井小学校のいじめ対策につい

て説明があり、未然防止、重大化防止の取り組みについて確認した。地域や

家庭との連携の重要性やいじめに関する情報を得た場合の協力について承認

した。 

 

（3）規則、きまりついて 

      生徒指導担当教諭から笠井小学校の規則、きまりについて説明があり確認し

た。 

    ・学校だけでなく地域でも協力できる事があるのではないか。（髙林委員） 

    ・今年の重点になっている箇所が多い、もう少し減らして良い事を見つけ、

褒めてあげてほしい。また、良い事を地域にさくら連絡網等でお知らせし

たらどうだろうか。        （石神委員、佐藤委員、髙林委員） 

    ・下校時も命を大切にして安全に生活するために、道路の白線から出ないよ

うに交通マナーについてもきまりに加えてほしい。    （松本委員）  

       

（4）今年度の行事について 

     淺羽教務主任と今年度の主な行事について確認した。 

 

（5）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

      髙林教頭から別紙資料に基づき「夢育やらまいか事業に対する意見書」につ

いて説明があり、全員異議なくこれを承認した。 

 

その他報告事項等 

第 2 回笠井小学校運営協議会 令和 7 年 10 月 10 日（金）9時 00 分～10 時 30 分 

第 3 回笠井小学校運営協議会 令和 8 年 2 月 20 日（金）9時 00 分～10 時 30 分 

 


